



てらだ稔通信



ご挨拶

通常国会がはじまりました。予算及び予算関連法案の審議が集中的に行われます。

経済の好循環を実現するためにも、また、4月からの消費税引上げの景気に与えるマイナスの効果を打ち消すためにも、経済の好循環実現を図る中小企業対策予算などを盛り込んだ来年度予算の早期成立と執行が急務です。

昨年12月は、久方ぶりに消費者物価指数はプラスとなり物価面でデフレから脱却しつつある姿が確認された上に、失業率もリーマンショック前の水準まで下がるなど、雇用面でも景気回復が確認されつつあります。

本格的景気回復とデフレ完全脱却まであと一歩のところまで来ており、ここで息切れすることなく経済再生と再成長を実現するためにも補正予算と当初予算を15ヶ月予算として一体かつ連続的に執行していくとともに税制改正関連法案の成立が死活的に重要です。

また、金融面での好循環を実現し成長戦略に資する金融関連法案もとても大事です。

投資資金をインターネット等で募るクラウドファンディングなどを実施することは金融面での経済再生に直結します。

三本の矢をより力強き強靱な矢とし日本を再び世界に輝く国家とするべく政府与党一体となり全力で取り組んでまいります。

また、我が国安全保障を確たるものとするために、昨年末に設置された国家安全保障局の機能をフル活用するとともに8年ぶりに増員された自衛隊の機動的運用が重要です。

国の正しい形づくりに向けて全力で取り組んでまいります。

引き続きの御支援御指導のほどを
臥してお願い申し上げます。

自由民主党副幹事長
衆議院議員



寺田 稔

福島第一原発原子炉建屋内を視察！ 今後の対応を議論！



衆議院東日本大震災復興特別委員会
与党理事を仰仕り現地視察を行いました。
東電の汚染水問題に対処する為、復興副大臣
時代必要な財源確保に汗をかかせていただきました。
一日も早い被災地復興を目指します。

呉バイパス 本年度中に全線開通！ 1年前倒し実現へ！



平成26年度政府予算において呉バイパス、竹原港湾はじめ地元にとり最重要の予算が盛り込まれました。
休山トンネル4車線化予算も獲得できました。
必要な予算獲得を迅速かつ的確に行ってまいります。

自民党副幹事長として 活動！



昨年10月、自民党副幹事長に就任以来、石破幹事長の下、幹事長の片腕として、重要要望や陳情の処理、各種政策マターの処理、党本部運営、党大会運営など様々な党務を精力的にこなしています。

また、政務調査会では社会保障関係の所謂インナー（制度構築者）として活動し、難病救済、被爆者救済などに強力に取り組んでいます。

基地交付金、調整交付金、 満額獲得！



政府の審議会で削減方針が打ち出されていた基地交付金、調整交付金について必要性を訴え満額確保することができました。

これからも自衛隊や地元の応援団として頑張ってまいります。

エコカー減税、グリーン税制、 拡充実現！

平成26年度税制改正においてエコカー減税、グリーン税制の延長、拡充が決まりました。
人と自然に優しい車社会の実現のための税制論議は私が主導しました。